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COORDINADOR MORENISTA 

“No soy hipócrita, a veces uso ese tipo de 

aeronaves”, responde Ricardo Monreal sobre uso de 

helicóptero 

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados aseguró que viaja 

con frecuencia en transporte privado y que lo hace desde que fue gobernador 

de Zacatecas 

 

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, 

admitió que utilizó un helicóptero para trasladarse, y afirmó que lo hace 

constantemente desde que fue gobernador de Zacatecas. 

En conferencia de prensa en el pleno de la Cámara de Diputados, Monreal 

Ávila afirmó que el uso de la aeronave no fue con cargo al recinto legislativo 

de San Lázaro, pues viajó como invitado.   

“Sí es cierto, yo desde que era gobernador, y después, de vez en cuando, uso 

transporte tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo haciendo 
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cuando hay emergencia, urgencias, no es a cargo del erario, no a cargo de la 

Cámara, son vehículos que me hacen favor de solicitarme que los acompañe, o 

que en alguna decisión importante que tengan los acompañe". 

El coordinador morenista advirtió que no es hipócrita, y dijo que se le podrá ver 

más adelante usando aeronaves privadas. 

“No fue en la oficina, no fue en sesión y fue simplemente el uso de un 

transporte privado; lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, 

nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso ese tipo de 

aeronaves”, refirió. 

Ayer Latinus reveló que Ricardo Monreal y el también diputado Pedro Haces 

Barba, realizan con frecuencia traslados en helicóptero, el cual abordan dentro 

del recinto legislativo de San Lázaro, a unos metros de su oficina. 

 

 

 

https://latinus.us/mexico/2024/11/13/no-soy-hipocrita-veces-uso-ese-tipo-

de-aeronaves-responde-ricardo-monreal-sobre-uso-de-helicoptero-

128300.html 


